



Economía de Chilena registra mínimo crecimiento de 0,1 puntos en junio

Description

El Banco Central de Chile informó hoy que la economía del país creció apenas en una décima de punto durante junio, muy lejos de las expectativas de los mercados y las proyecciones de expertos.

El instituto emisor divulgó los resultados del Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec), donde se aprecia un incremento en la producción de bienes, en particular en la minería, impulsada por la extracción del litio y el valor agregado de la generación eléctrica.

Sin embargo, hubo una caída en la industria, explicada por una menor producción de alimentos.

El comercio logró indicadores positivos, tanto en la rama mayorista como al por menor, pero estos resultados fueron lastrados por una contracción en el sector de los servicios y una disminución en los ingresos por impuestos a los productos.

De acuerdo a la nota publicada por el banco, el Imacec es una estimación de los diversos sectores de la economía de un determinado mes y sus variaciones permiten tener una aproximación del Producto Interno Bruto.

La víspera el consejo de la institución decidió por unanimidad mantener sin cambios la tasa líder de interés, que seguirá en 5,75 por ciento durante los próximos meses.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024